

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

★ **DE. BSH. Marktüberwachung. Sicherheitshinweis zu Fallschirmrakete Pirolec L-35/L-35A (MED/1.8)**

Die Marktüberwachung des BSH wurde durch das Niederländische Amt für Sicherheit (Dutch Safety Board) über einen Todesfall bei der Verwendung einer Fallschirmrakete informiert.

Betroffen sind Fallschirmraketen des Typs L-35/L-35A mit der Losnummer 0525/2021 – 113, Hersteller ist die Firma Pirolec.

Aufgrund des hohen Risikos, wurde das Produkt bereits zurückgerufen. Im Interesse Ihrer Sicherheit empfiehlt das BSH die Hinweise des Niederländischen Amtes für Sicherheit zu beachten. Sollten Sie Fallschirmraketen dieses Typs an Bord feststellen, informieren Sie bitte die Marktüberwachung im BSH (möglichst inklusive genauer Beschreibung und Foto der Rakete).

Der Sicherheitshinweis ist auch auf der Internetseite des BSH veröffentlicht unter:

https://www.bsh.de/DE/THEMEN/Schifffahrt/Schiffsausruestung_Marktueberwachung/Marktueberwachung/Mitteilungen/Kapitel_1_Rettungsmittel/2023_01_Pirolec/Pirolec.html?nn=1925270

(BSH S23 06/02/23) 07/23

★ **DE. BSH. Stellenausschreibungen**

Siehe Anhang

★ **DE. BSH. Market Surveillance. Safety alert for use Red Rocket Parachute Flare L-35/L-35A (MED/1.8)**

The market surveillance of the BSH has been informed by the Dutch Safety Board about a fatality during the use of a parachute rocket.

Affected are parachute rockets of the type L-35/L-35A with the lot number 0525/2021 – 113 of the manufacturer Pirolec

Due to the high risk, the product has already been recalled. In the interest of your safety, the BSH recommends that you follow the advice of the Netherlands Safety Authority. If you notice parachute rockets of this type on board, please inform the market surveillance department at the BSH (if possible including a precise description and photo of the rocket).

The safety notice is also published on the BSH website at:

★ **DE. BSH. Job advertisements**

See annex

(BSH Z2 08/02/23) 07/23